

La lettre « al Pare Nadal »



► Photo de groupe après le dépôt des lettres.

Les élèves de la classe de cycle 2 de La Bressola se sont mis au diapason de Noël. En plus de découvrir les aspects spécifiquement catalans du *Nadal* : *cagner* dans la crèche, le *Tiò* qu'on alimente pendant tout le mois de décembre pour le faire *cagar* des cadeaux, ils ont écrit la lettre *al Pare Nadal*. Ils ont ainsi travaillé en calligraphie, la lettre comme texte littéraire : ses normes et ses présentations

spécifiques, l'enveloppe et sa présentation, le nom des jouets sans utiliser de marques. Les écoliers ont accompagné leur lettre d'un beau dessin *al Pare Nadal*, et ce sont donc 45 enfants qui sont allés déposer leurs lettres dans la boîte postale de la place de la mairie ce mardi 10 décembre. Ils attendent maintenant une réponse et surtout les jouets commandés !

Cyril Gravey